

Zouan-Hounien le 08 Septembre 2011

Chers bienfaiteurs

Les évènements post- électoraux ont bouleversé amèrement notre cher pays la cote d'ivoire. Aussi les départements de Danané, de Zouan-Hounien ont-ils été touchés de manière lamentable par les dits évènements, endeuillant ainsi plusieurs familles, occasionnant la migration de plus d'une personne vers divers horizons (Libéria, Guinée, d'autres villes) et déstabilisant le système éducatif. Et comme le dit un adage populaire et je cite: après la pluie, le beau temps. Le calme et la stabilité commence à s'installer petit à petit. Et donc toutes les activités à quelque niveau que ce soit ont repris de plus belle, mais n'ont pas encore atteint leur vitesse de croisière. Par ailleurs au niveau de l'école, l'année scolaire 2011-2012 est prévue pour le mois d'Octobre. C'est pourquoi par mon biais les parents des enfants qui seront prise en charge voudraient vous remercier et vous exprimer leurs joies pour toutes les initiatives allant à l'endroit de leurs enfants à savoir la prise en charge de leur scolarisation.

Pour ma part, je voudrais vous rassurer que les enfants dont les fiches vous sont parvenues sont prêts, certains pour reprendre le chemin de l'école en octobre et d'autres sont aussi prêts de connaître le chemin de l'école et ce qu'elle renferme comme bien fondé.

En définitive recevez la salutation de tous les parents bénéficiaires de vos soutiens.

Aussi comptant sur votre bonne volonté, recevez ici l'expression de ma légendaire salutation.

Merci et à bientôt

Gueu Bonka Joseph